

# Interesse an Wirtschaft

**Bühl (red).** Zur dritten Wirtschaftsrunde in diesem Jahr hatte die städtische Wirtschaftsförderung eingeladen. Die Resonanz war wieder sehr groß. Oberbürgermeister Hubert Schnurr begrüßte die Teilnehmer aus Industrie, Handwerk, Gastronomie, Einzelhandel, Politik, Verwaltung und Kirche. Er stellte Geraldine Rudolph vor, die seit dem 1. Mai neu im Team der Wirtschaftsförderung mitarbeitet und die Wirtschaftsrunde organisiert.

Nadine Bühler, Yoga- und Entspannungslehrerin und Gründerin der „CrossZone & RelaxZone“ in Bühl, referierte über Effizienz am Arbeitsplatz durch Work-Relax-Balance und zeigte, wie man Beruf- und Privatleben in ein ausgewogenes Verhältnis zueinanderstellen kann, um bei voller Leistung seelisch und körperlich gesund zu bleiben. Beim Essen wurden neue Kontakte geknüpft. Zum Schluss gab es die traditionelle „Date“-Verlosung, deren Ziel es ist, Teilnehmer aus unterschiedlichen Branchen zusammenzubringen. Wer wollte, konnte sein Namenskärtchen in einen Lostopf werfen. Zwei Kärtchen wurden nacheinander gezogen. Hier wurde zuerst bestimmt, wer einlädt, und danach, wer eingeladen wird.